



Nombre de alumnos:

ALEXIS DE JESUS SANCHEZ LOPEZ

Nombre del profesor:

Administración de proyectos

Nombre del trabajo:

Ensayo del príncipe Maquiavelo

Materia:

Dirección y liderazgo

Grado:

7.º CUATRIMESTRE

Grupo: A

Nicolás Maquiavelo

Introducción

Eres mensa yo sé hablar AY reflexionar al sobre El libro de Nicolas Maquiavelo en el que redactar en la forma en que debemos de conquistar un territorio Y la forma en que los Mantendremos durante mayor tiempo Así también se analizarán las los errores más comunes en el en los cuales los nuevos principados Tuvieron problemas y perdieron rápidamente su poder debido Adivina descontento atracciones a faltas de planes.

Maquiavelo también nos da algunos ejemplos en los cuales Podemos visualizar con mayor exactitud la forma en que se debe de reinar.

Capítulos 1

De las distintas clases de principados y de la forma de que se obtiene.

la república y el Principado eran las 2 formas de dominio válidas en los tiempos de Maquiavelo. El cual la republica era heredada Por la corona De generación en generación. Para conseguir este reinado Es mediante las armas Propias o de los demás Esto debido a que constantemente se estaba conquistando y reconquistando tierras.

Capítulo 2

De los principados hereditarios

Debido a los cambios constantes de dominio Nicolás Maquiavelo habla Qué es más fácil conservar un estado que este heredado a uno nuevo. Ya que basta con no alterar El orden preestablecido, Ya que la gente está acostumbrada a determinadas leyes Por lo tanto sí son cambias Estos se enfurece e irán contra el principado. Sí por algún motivo es conquistando Basta con esperar a que cometa un error el nuevo príncipe y así poderlos reconquistar.

Capítulo tres

De los principales mixtas

Las dificultades en son más evidentes en los nuevos principados Por qué cuando éstos conquistan Fueron ayudados por Diversos pueblos Los cuales quería una mejora En sus vidas Por lo tanto este ha hecho varias Promesas los cuales Al no cumplirlas La población se descontenta y empieza las críticas contra él y rápidamente pierde lo que ya había conquistado.

Por esto Los príncipes no deben de vacilar en asegurar su conquista Para poder mantener las durante mayor tiempo ya que La mayoría de los pueblos revelados son más fáciles de perder por lo tanto necesita Asegurar más esas partes.

Pero hay otro factor importante que se debe tomar en cuenta cuando se conquista es el idioma De lugar conquistado ya que Sí Este es Igual al del conquistador será más fácil mantener Y asegurarlos en cambio si este tiene un idioma diferente será más difícil controlarlos y Por lo tanto se perderán con mayor facilidad.

Para evitar que los territorios conquistados se rebelan contra el nuevo Principado es necesario tomar medidas cautelosas. Existen dos soluciones aptas Para llevarlas a cabo. La primera es Qué El príncipe Sí Instalen en los territorios conquistados para así estar enterado de todas las revueltas que puedan surgir y así poder las resolver con mayor rapidez Para que éstas no se extiendan, Ya que sí Estás flores en Al no estar en estos territorios las noticias llegan Muchas más tardes y ya no son controlables.

Y la otra sería de mandar colonias en Las zonas conquistadas Es mucho más económica que Mandar un Ejército a controlar las masas ya que el Ejército necesitan Un salario Y además Necesitan lugares para albergarse Por lo tanto esta opción es muy cara Y cómo Menciona Maquiavelo es más conveniente mandar colonias Para que éstas Pueden controlar Las revueltas más pequeñas y evitar que estas se extiendan y cuando está no pueda Debido a la complejidad del problema entonces se recurrirá al príncipe y así poder resolver de la mejor manera.

Maquiavelo también habla de los errores que son cometidos por los nuevos principados Uno de los más comunes es Hacerse amigos De las colonias vecinas conquistadas y hacerlas más fuertes Qué el mismo y así que estas empiezan a sentirse superiores y entonces Comienza una traición. Otro nombre es permitir influencias extranjeras Para que aconsejen el nuevo príncipe Son saber qué es tos Con el tiempo en grandes intenciones de ser ellos quienes gobiernan Esas tierras.

Capítulo cuatro

Alejandro conservó su dominio durante mucho tiempo debido Utilizo una estrategia sumamente exitosa que le ayudó mucho. Éste consistía en Perro tal completamente al imperio de Darío y sus sucesores Ya que sí estos no los hubieran acabado por completo les traería problemas ya que el pueblo no lo reconocería cómo nuevos dueños del territorio.

La otra forma de Gobierno que no funcionaría era la detener Dividido el Reynaldo en diferentes partes Yo aquí estas ayudarían A qué Surgiera más rápidamente el descontento y se vinieron contra el nuevo príncipe.